

<p>Pregunta: 79</p>	<p>Factor de organización: Comprensión e interpretación textual Componente: Pragmático Tipo de lectura: Crítica</p> <p>El mundo no es plano El desarrollo no es ni homogéneo ni lineal, en ninguna de las escalas geográficas. El crecimiento llega antes a algunos lugares que a otros. Las diferencias geográficas en los niveles de vida divergen antes de converger, más rápidamente a escala local y con mayor lentitud a medida que se hacen sentir los efectos de la geografía. Estos datos sinópticos están basados en las experiencias de los países que han conseguido avanzar por el camino del desarrollo en los dos últimos siglos.</p> <p>La producción económica está cada vez más concentrada Conforme se desarrollan los países, las personas y las actividades económicas se van concentrando. De todas formas, la velocidad varía, de acuerdo con la escala espacial: las fuerzas económicas no actúan en un vacío geográfico. La concentración de las personas y la producción es especialmente rápida en el plano local, mientras que resulta particularmente lenta en el plano internacional.</p> <p>Tomado de: BANCO MUNDIAL (2009) Informe sobre el desarrollo mundial 2009; Washington: BM; p. 8</p> <p>A partir de la lectura de este breve fragmento tomado del informe del BM, se puede inferir que al Banco le preocupa</p>
<p>Imagen (debe ser un archivo en formato JPEG, TIF ó JPG)</p>	
<p>Opción – A:</p>	<p>identificar las variables geográficas en dinámicas de crecimiento económico local y mundial.</p>
<p>Opción – B:</p>	<p>justificar que no todas las poblaciones pueden participar de igual manera del crecimiento económico.</p>
<p>Opción – C:</p>	<p>explicar por qué la velocidad del crecimiento económico mundial no llega a las regiones más apartadas.</p>
<p>Opción – D:</p>	<p>describir la dinámica de crecimiento económico mundial en contraste con las del crecimiento local.</p>